

# FORKOPIMDA

## Dokkes Polres Ciamis Cek Kesehatan dan Beri Vitamin ke Personel PAM Pilkada Serentak 2024

Ciamis - [CIAMIS.FORKOPIMDA.COM](http://CIAMIS.FORKOPIMDA.COM)

Nov 25, 2024 - 14:10



CIAMIS ~ Mulai hari ini para personel Polri Polres Ciamis Polda Jabar bergeser untuk melakukan pengamanan proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Ciamis. Pasukan ini dilepas secara langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H.,

dalam Apel Pergeseran Pasukan Satgas Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 dan Pengamanan TPS.

Namun sebelum bergeser bertugas dilapangan, Polres Ciamis Polda Jabar melakukan pengecekan kesehatan setiap personel Polri agar pelaksanaan tugas dilapangan berjalan maksimal dan lancar. Pengecekan kesehatan ini dilaksanakan oleh petugas kesehatan Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar sebelum pelaksanaan apel di depan Pos Jaga Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (25/11/2024).

Tampak terlihat sejumlah personel dilakukan pemeriksaan kesehatan oleh petugas Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar. Mulai dari pemeriksaan tensi darah hingga pemberian vitamin kepada setiap personel Polri yang akan bertugas mengamankan dan menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar Briпка Firman Sahrul Asih, S.Kep., Ners., mengatakan, pemeriksaan kesehatan dan pemberian vitamin ke personel pengamanan ini bertujuan untuk menunjang pelaksanaan tugas personel dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta kondusifitas di Kabupaten Ciamis. Sehingga pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis berjalan lancar dan harmonis.

"Pemeriksaan kesehatan ini bertujuan untuk memastikan seluruh personel yang bertugas melaksanakan pengamanan Pilkada Serentak 2024 sehat. Sehingga para personel bisa melaksanakan tugas dengan maksimal dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 yang harmonis di Kabupaten Ciamis," kata Briпка Firman Sahrul.

"Ini juga bentuk suport dan dukungan setiap personel Polri dalam pelaksanaan tugas memberikan pelayanan prima kepada masyarakat," kata Briпка Firman Sahrul.

Kasi Dokkes Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pemeriksaan ini tidak hanya sekali ini. Tetapi dilaksanakan secara rutin dan berkala guna memastikan kebugaran setiap personel Polri dapat tetap terjaga.

"Ini kami lakukan guna menjaga kesehatan setiap personel dan bentuk sinergitas bersama diinternal Kepolisian dalam memberikan pelayanan prima ke masyarakat. Terutama di dalam menyukseskan Pilkada Serentak 2024 yang harmonis di Kabupaten Ciamis," kata Briпка Firman Sahrul.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.